

Conseil aux Gens de la Sounnah en Egypte face aux troubles actuels

On m'a demandé conseil concernant les événements actuels en Egypte, je lui conseille donc de rester chez lui, de préserver sa langue et de relever sa plume; de ne pas participer aux troubles ni par la parole ni par les actes, en pratiquant ainsi ce qu'a été rapporté par Abou Daoud et d'autres d'après 'Ikrima: "Abdoullah Ibn 'Amr Ibn Al'As m'a dit :Lorsque nous étions autour du Messager d'Allah; prière d'Allah et Son salut soit sur lui; le sujet des troubles fût évoqué et Il dit: ***Si tu vois les gens ne plus tenir leur promesse, ni leur dépôt et être comme cela***" et Il croisa ses doigts, il(Abdoullah) dit: "je me suis présenté à lui(Prophète) et dit: "Que dois-je faire si Allah me met dans ce genre de situation? Il dit: "***Reste chez toi, retiens ta langue, pratique ce que tu reconnais de convenable et délaisse ce que tu réprouves, occupe toi de ce qui te concerne et délaisse les affaires générales***".

Et Allah est plus Savant.